

Clinique du scolaire

... avec Dominique GINET

C'est avec émotion que nous nous réunissons le 8 janvier 2011 pour une journée d'études autour de Dominique GINET dans la perspective dynamique de lui rendre hommage, mais aussi de reprendre son héritage intellectuel, afin de le poursuivre et de continuer à le faire vivre par les travaux et la pensée des psychologues actuels qui se trouvent dans son champ d'investigation. Suite à cela, il m'avait semblé intéressant de proposer à Canal Psy de se joindre à nous pour que le travail si riche de cette journée puisse se pérenniser à travers la publication des différentes interventions.

Pour ma part, c'est également avec émotion que j'écris ces quelques lignes en mémoire de cet homme exceptionnel, qui a marqué tant de gens par son sens de l'écoute, du relationnel et par sa pensée fine de psychologue et de chercheur, ainsi que j'ai pu le recueillir dans de nombreux témoignages. Un homme que j'ai connu en tant que professeur à l'Université Lyon 2 grâce à son cours d'histoire de la psychologie clinique, et qui m'a ensuite accueilli avec mes futurs confrères en Master 2, ceci avec toute la bienveillance qui le caractérisait. Un homme qui savait recevoir et répondre à la parole de l'autre avec chaleur et contenance, un homme qui avait à cœur de faire vivre la psychologie au cœur des gens, un homme qui s'investissait auprès des parents d'élèves, dans les écoles, réalisant un travail d'accessibilité, si je peux me permettre la comparaison, comme le faisait Françoise DOLTO à son époque.

Avant de terminer, Canal Psy « se porte parole » afin d'adresser des remerciements tout particuliers au comité d'organisation de cette journée de travail avec une mention spéciale au travail exemplaire de Gislaine SAYE sur cette journée.

Après un premier numéro (Canal Psy n°98, paru fin 2011) consacré à la *clinique de la formation*, c'est aujourd'hui avec plaisir que nous vous présentons le deuxième opus dans lequel vous trouverez les présentations concernant la *clinique du scolaire*, que je vous laisse découvrir ou redécouvrir pour ceux qui nous ont accompagné au cours de cette journée de travail du 8 janvier.

Alors place aux textes !

Florence COROENNE

édito